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Hace apenas unos días se graduó como oficial de 
detención. Fueron seis inmigrantes de origen hispano 
y entre ellos Valeria, con sangre mexicana, quien ahora 
hace parte del grupo que labora en la cárcel Estrella de 
la ciudad de Phoenix y desde allí decidió compartir su 
experiencia.      
 
Contacto Total: ¿Qué se siente portar ese uniforme?
Valeria Cazares: Se siente un orgullo tener este 
uniforme. La verdad es que me da mucho gusto 
poderle servir a mi gente. A la gente hispana. A la 
gente americana.
 
CT: ¿Una jovencita de 19 años, muy femenina, delicada, 
por qué termina siendo oficial de detención?
VC: Quería hacer este paso porque alguna vez escuché 
que para ser un buen oficial se debe saber lo que viene 
antes de eso. Esto es trabajar en la cárcel. Trabajar 
con mucha gente a tu alrededor. Una forma de poder 
controlar situaciones mejor y saber conocer a la gente. 
CT: ¿Qué aprendió durante el tiempo de preparación?
VC: Primero que nada, tuvimos que aprender nuestras 
pólizas para saber qué hacer y qué no hacer. Otra cosa 
fue la defensa personal. Obviamente si alguien te llega 
a asaltar tú sabes qué hacer. También a hacer tus radio 
llamadas por si necesitas ayuda. Tú debes pedirla 
porque si no nadie te encontraría. Nos pusieron el "oc 
spray" que te ponen en los ojos, es para que tú sientas 
lo que la otra gente siente cuando se los pones a ellos 
y para que sepas que ellos también pueden pelear 
contra ti si tú les aplicas este spray.
 
CT: ¿En qué consiste su 
trabajo en la cárcel?
VC: Es mantener el orden 
y ayudar a la gente que nos 
necesita y básicamente es 
tratar de calmar a la gente 
cuando tiene situaciones 
difíciles. Emocionalmente 
también, porque hay 
veces en las que se 
sienten mal y tú debes 
estar apoyándolos.
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CT: ¿Cuando le dijo a su familia que iba a ser oficial de 
detención que le dijeron?
VC: Ellos estaban muy molestos. No se querían resignar a 
esto. Mi mamá fue la que lo tomó más difícil. Ella, por yo 
ser su única hija, se asustó y dijo "No, no quiero que seas 
oficial, eso es para hombres a nadie le gustan los policías” 
y me dejó de hablar por unas 8 semanas, durante toda mi 
Academia. Después, con el tiempo, ella vio el cambio en 
mí. Que fue algo positivo para ella y le agradó.
 
CT: ¿El día de la graduación que le dijo?
VC: Ella se siente muy orgullosa. Lloró y me dio su 
bendición y me dijo que yo era su orgullo más grande.
 
CT: ¿Después de esto que viene?
VC: Me gustaría poder ayudar a la gente hispana a 
abrir los ojos de que nosotros somos buenos oficiales y 
hacemos nuestro trabajo. Y pues me gustaría hacer una 
gran diferencia.  
  
CT:¿Qué significó para usted cuando le entregaron la placa?
VC: Mucho orgullo. Me dio mucha felicidad al ver por 

todo lo que yo 
tuve que pasar 
durante la 
academia. Valió 
la pena pero 
esto es para mi 
familia y para 
el público. Yo 
personalmente 
lo tomo muy 
humildemente. 
Yo trabajé por 
esto y hay veces 
en las que yo 

digo yo quiero ser mejor persona y...  el orgullo más 
grande de la familia.
 
CT: ¿Por qué no ser oficial de policía o agente secreto?
VC: La verdad yo podría decir que este trabajo te hace 
ver las cosas buenas y las cosas malas de la sociedad. Te 
ayuda siempre a estar alerta y a observar. También este 
es un gran paso para mí porque en el futuro me gustaría 
ser un policía en la calle.
 
CT: ¿Cuál sería su mensaje para los jóvenes que pueden 
ver esto como una opción?
VC: Que sigan sus sueños. Acuérdate de que el futuro es 
tuyo y también el de la sociedad. Nosotros necesitamos 
muchos policías y oficiales de detención y sobre todo 
agentes que hablen español.
 
CT: ¿Y el mensaje para los padres?
VC: Yo entiendo que es algo muy difícil porque los 
padres obviamente tratan de cuidar de nosotros. Pero 
sinceramente es un paso muy grande. Es un orgullo tener 
un hijo que pueda servir a la sociedad y proteger a su 
propia familia.
 
CT: Con Arpaio, la imagen del Departamento del Alguacil 
fue negativa. Con Penzone se quieren grandes cambios. 
¿Cómo cambiar esa imagen y acercarse a la comunidad 
hispana?  
VC: No todos los policías somos iguales. Venir y trabajar 
aquí como nuevo oficial te hace querer hacer el cambio y 
ser una mejor oficial.

Si desea convertirse en oficial de detención 
aplique en: 
www.mcso.org/Employment/DetentionOfficer

ESCUCHAR


